

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28

Antragstellerin: Isabel Kötting

Ausruf des Klimanotstandes bzw. Klima-Notfalls in Schleswig-Holstein

Adressaten: Schleswig-Holsteinischer Landtag, Landesregierung

Antrag:

„Jugend im Landtag“ möge beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag und die Landesregierung werden aufgefordert, den Klimanotstand/Klimanotfall in Schleswig-Holstein auszurufen.

Begründung:

Die Klimadebatte ist ein umstrittenes Thema, doch die Existenz des Klimawandels sollte für jeden klar sein. Der Ausruf des Klimanotstands dient nicht dazu, direkt bestimmte Beschlüsse zu fassen, sondern dient in erster Linie dazu, zu sagen: „Ja, es gibt den Klimawandel.“

Weitere Beschlüsse, Ziele und Vorgaben darf sich der Schleswig-Holsteinische Landtag im Anschluss selbst bei Bedarf auferlegen oder beschließen. Es gibt keine festen Vorlagen, aber Vorschläge aus der Wissenschaft, den Vereinen und den Bürgerbewegungen. Der Ausruf gilt lediglich der Anteilnahme der Aussagen aus der Wissenschaft. Der Begriff Notstand wurde bereits als Notfall umdefiniert, da Notstand in vielen Bereichen zu radikal wirkt. Es gilt, gemeinsam als „Jugend im Landtag“ zu sagen: „Ja, es gibt den Klimawandel und wir sollten etwas tun, damit wir und nachkommende Generationen eine lebenswerte Zukunft und gesunde Umwelt erhalten.“